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Ergebnisprotokoll zum Veranstaltungstreffen des Jugendforums am 13.09.2023 

Datum: 13.09.2023 Zeit: 18:00 Uhr Ort: Der Schuppen 

Anwesend: Tim, Charlotte, Valentin, Fine, Kassandra, Luisa, Lucie, Jannik, Daniel 
Es fehlen: WLan 
Moderation: Die häkelnde Fine 
Protokoll: Daniel 

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

TOP 1: Stand Aufgaben (alle) 

TOP 2: Frage:Umzug NAS Geräte (Charlotte) 

TOP 3: Vorlesetag E-Mail (Charlotte) 

TOP 4: Finanzantrag Druckertinte und Papier (Charlotte) 

TOP 5: Finanzantrag PARKing Day Haus am Anger (Charlotte) 

TOP 6: Finanzantrag PARKing Day Stadthalle (Charlotte) 

TOP 7: Finanzantrag PARKing Day Stadthalle (Charlotte) 

TOP 8: Helfende Hände für das Pendler*innen-Frühstück (Daniel) 

TOP 9: Finanzantrag/Frage: Fahrtkosten Spendenfotos  (Charlotte) 

TOP 10: PARKing Day Einschub (Daniel) 

TOP 11: SIM-Karte für Router (Jannik) 

TOP 12: Frage: Angerweihnacht (Charlotte) 

 

 

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

Fine begrüßt alle und eröffnet das JuFo-Treffen. Eine dunkle Wolke des Unbehagens zieht durch 
den Raum, als sich herausstellt, dass die Beschlussfähigkeit nicht gegeben ist. Es geht weiter 
mit dem Open Space. Wir haben jetze einen Handfeger! Dank an Fine. Dem Fuß von Jannik geht 
es darüber hinaus gut und es stellt sich heraus, dass dies Tims letztes Treffen ist, bevor er für 
mind. ein Jahr in Japan unterwegs ist :O  

TOP 1: Stand Aufgaben (alle) 

Fine greift die Pipeline für einige Sekunden auf und geht gekonnt zum nächsten Punkt über. 

TOP 2: Frage: Umzug NAS Geräte (Charlotte) 

Bei Sarah und Louis Eltern stehen die NAS-Geräte des JuFo. Sie sollen raus und benötigen ein 
neues Dach über dem Kopf. Eine Möglichkeit wäre, sie vielleicht im ASB-Büro (Ruppiner Straße) 
hinzustellen, wenn die Internetverbindung dort ausreichend stabil ist. Einige weitere Details 
sollten noch geklärt werden. Jannik fragt diesbezüglich Louis und Charlotte fragt Stefan. 
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TOP 3: Vorlesetag E-Mail (Charlotte) 

Die Stadt Falkensee fragt für Ihre Vorlesetag-Reihe an, ob ein Vorlesetag für kleinere Kinder im 
Schuppen stattfinden könnte. Daran anschließend folgt die Frage, ob jemand Lust hat, sich 
daran zu beteiligen und etwas vorzulesen. Ziel ist es auch, berühmte Persönlichkeiten in 
Falkensee vorlesen zu lassen und im JuFo sind nur berühmte Persönlichkeiten.  

Termin: 17.11. (?) von 9:30 bis 11:30 

TOP 4: Finanzantrag Druckertinte und Papier (Charlotte) 

Die Druckertinte ist leer. Das Druckerpapier ist bald aufgebraucht. Die Druckertinte benötigen 
wir für unsere Drucke. Das Druckerpapier benötigen wir, damit die Druckertinte an sinnvoller 
Ort und Stelle landet. Charlotte fragt in die Runde, ob noch weitere Büromaterialien benötigt 
werden. Es werden 150 Euro für die Sicherstellung famoser Druckerzeugnisse beantragt. 

Ja Nein Enthaltung 
2 0 0 

 
Der Antrag wird aufgrund fehlender Beschlussfähigkeit online fortgeführt. Dieses Satz werden 
Sie des Öfteren lesen dürfen. 

TOP 5: Finanzantrag PARKing Day Haus am Anger (Charlotte) 

Charlotte kündigt den PARKing Day an, der am Haus am Anger stattfinden soll.  

Termin: Aufbau am Abend des 14.09. und am Morgen des 15.09.2023 (vor der Demo) 

Aufgrund der Nachfrage erfolgt noch eine kurze Erklärung zum PARKing Day. Bezugsquelle 
unter anderem hier: https://www.parking-day-berlin.de/ - konkret am Haus am Anger soll ein 
Barfußpfad entstehen. Einige Materialien sind bereits vorhanden, aber ein finanzieller Puffer 
wäre hilfreich, um ggf. zusätzliche Materialien dazuzukaufen, zum Beispiel Kunstrasen. 

Jannik fragt nach, ob das Planungsteam vom Stadtevent involviert worden ist. Daniel fragte 
diesbezüglich am 30.08. nach. Louis kommunizierte am 07.09. keinen Anlass zur Sorge.  

Für zusätzliche Flexibilität wird dieser Finanzantrag besser zusammen mit dem Finanzantrag 
zum PARKing Day Stadthalle geführt (TOP 6). 

TOP 6: Finanzantrag PARKing Day Stadthalle (Charlotte) 

Charlotte kündigt den PARKing Day an, der parallel zum Tag der Vereine stattfinden soll. Daniel 
ergänzt mit weiteren Informationen zu diesem Thema. Der Stand- und Lageplan ist da und die 
Orga-Gruppe zum PARKing Day weiß Bescheid. Der PARKing Day sowie die Anmeldung zum Tag 
der Vereine erfolgte in Absprache gemeinsam mit der FFF Ortsgruppe Falkensee. Geplant sind 
Kunstrasen, Fines Spielzeugeisenbahn aus Holz, ein Picknick, die Button-Maschine, der 
Ökotrainer mit Seifenblasenmaschine, kleine Tische mit Flyern und ggf. die Tischtennisplatte. 
Außerdem werden zwei Lastenfahrräder der fLotte zum Ausprobieren dabei stehen und die 
ASB-Rikscha wird auf Probefahrten einladen. Es sollen auch Bändchen für das Stadtevent 
erworben (5 € Spende) werden können. 

Suma Sumarum werden 200 Euro für beide PARKing Days beantragt. 

Ja Nein Enthaltung 
2 0 0 

 
Der Antrag wird aufgrund fehlender Beschlussfähigkeit online fortgeführt. 

https://www.parking-day-berlin.de/
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TOP 7: Finanzantrag PARKing Day Stadthalle (Charlotte) 

Jannik berichtet kurz zum aktuellen Stand bei der Stadtevent-Planung, die im Vergleich zum 
letzten Jahr wahrscheinlich etwas weniger aufwendig ausfällt. Das Catering übernimmt das 
Haus am Anger, der Bühnen-Aufbau ist outgesourct und wird wahrscheinlich morgen (oder 
Freitag?) angeliefert und aufgebaut. Jannik stellt den dementsprechend detailliert 
aussehenden Zeitplan vor. Daniel lädt das Stadtevent-Planungsteam, auf die Fläche vom 
PARKing Day Stadthalle ein, um dort am Picknick teilzunehmen. 

TOP 8: Helfende Hände für das Pendler*innen-Frühstück (Daniel) 

Fine, Charlotte und Daniel stellen das Projekt zum Pendler*innen-Frühstück vor und 
beantwortende aufkommende Fragen. Es fand 2022 zum ersten Mal in Falkensee statt und im 
Rahmen der Europäischen Mobilitätswoche (EMW). Informationen gibt es auf 
www.mobilitaetswoche.eu bzw. (viel cooler) hier. 

Die Aktion startet auch in diesem Jahr und es werden helfende Hände zum Packen und 
Verteilen der Tüten benötigt. Fine oder Charlotte können helfen, einige Give-Aways abzuholen. 

Lucie, Luisa und Kassandra zeigen Interesse an der Aktion und Daniel steht mit ihnen in 
Kontakt, soweit möglich. 

Termin: 17.09. abends zum Einpacken der Tüten. 18.09. ab 5:30 Uhr können die Laugenstangen 
abgeholt werden, um sie einzupacken und zu verteilen. 

TOP 9: Finanzantrag/Frage: Fahrtkosten Spendenfotos  (Charlotte) 

Das diesjährige Sommerkino generierte Spendengelder, die nun in medialer Begleitung (Foto) 
an die glücklichen Institutionen übergeben werden sollen. Charlotte setzte freundlicherweise 
ein Umfragetool um, um nach möglichen Terminen für die Spendenübergabe und 
entsprechende Spendenfotos zu fragen. Es gibt Rückmeldungen des Kinderhospiz und SOS 
Humanity. Es wird der Wunsch geäußert, dass möglichst viele JuFo-Menschen auf diesem Foto 
erscheinen sollen. 

100 Euro werden für Fahrtickets beantrag, die für Mitfahrende genutzt werden können, wenn 
diese keine Fahrkarte des VBB haben. 

Ja Nein Enthaltung 
2 0 0 

 
Der Antrag wird aufgrund fehlender Beschlussfähigkeit online fortgeführt. 

TOP 10: PARKing Day Einschub (Daniel) 

Daniel berichtet nochmal von den Hindernissen zur Einrichtung eines PARKing Day. Die 
Ansprechpersonen sind insbesondere die Straßenverkehrsbehörde (LK Havelland), das 
Tiefbauamt Falkensee (Parkprotokoll) und das Ordnungsamt (Genehmigung?). Tim schlägt vor, 
die Erkenntnisse im Wiki zu hinterlegen. Auf Daniels Nachfrage erklären alle das neue(?) Wiki, 
welches auf Trello verlinkt ist. 

TOP 11: SIM-Karte für Router (Jannik) 

Im Schuppen gibt es noch immer kein WLan. Eine SIM-Karte für Router für Internet wird von 
Jannik vorgestellt. Von O2, 150 GB für 25 €/Monat mit 24 Monaten Mindestlaufzeit, also 600 
Euro, die beantragt werden müssten. 

http://www.mobilitaetswoche.eu/
https://jugendforum-fks.de/blog/ein-dankeschoen-zur-mobilitaetswende
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Oder bei monatlicher Kündbarkeit, dann 35 €/Monat plus 49,99 Anschlussgebühr. Der zeitliche 
Turnover-Punkt für die Kostenberechnung liegt bei 15,71 Monate (danke Jannik). Es kommt die 
Frage auf, ob die Stadt in diesem Zeitraum das WLan reparieren wird. 

Ergebnis: Höchstwahrscheinlich. Also stehen erstmal 200 Euro im Antrag, um eine SIM-Karte 
für eine Internetvertrag bis Ende des Jahres zu organisieren. 

Ja Nein Enthaltung 
2 0 0 

 
Der Antrag wird aufgrund fehlender Beschlussfähigkeit online fortgeführt. 

TOP 12: Frage: Angerweihnacht (Charlotte) 

Charlotte stellt die kürzlich erhaltene E-Mail vor. Charlotte wird auf Wunsch einen Stand auf der 
Angerweihnacht beantragen, was noch bis zum 10.10. möglich ist. 

Daumen-Feedback: Soll ein Stand auf der Angerweihnacht beantragt werden? Mehrheit dafür. 
Brauchen wir einen Stromanschluss? Mehrheit dagegen. Wir machen unseren eigenen Strom. 
Brauchen wir eine Sitzbank? Mehrheit dagegen. Wir haben starke Beine (und Liegestühle). 

Entsprechend wird der Antrag ausgestellt (Danke Charlotte). 

Sonstiges: 

Es werden Ideen gesucht, um die CO2-Einsparung bei der Bahnfahrt in etwas Vergleichbares 
umzusetzen. Vorschläge: Privatjet, Heizungsnutzung, ISEK und KSK, Straßenlaternen 
beleuchten, CO2-Steuer/Döner Quotient – Big Mac. Es ist Daniels „vorerst“ letztes JuFo-Treffen. 

Auch kabelloses Internet benötigt ein Kabel, das eingesteckt sein sollte. TOP 11 somit hinfällig. 

Und außerdem: Tim tritt wegen seines Auslandsjahres aus dem Jugendkomitee zurück. 
Danke für dein Engagement, Tim, alles Gute und hoffentlich bis bald! 

Termine 

15.09. Globaler Klimastreik Berlin: 11 Uhr Treffen, um zur FFF Demo zu fahren 

15.09. Globaler Klimastreik Falkensee: 18 Uhr Treffen Rathausplatz FFF Demo Falkensee, 
danach B89, danach Stadthallen-Parkplatz zum reservieren. 

16.09. Helft beim Stadtevent-Aufbau und kommt zum PARKing Day! 

18.09. Veranstaltungstreffen 18 Uhr 

19.09. Gemeinsames Waffelessen 18 Uhr (siehe Trello und Telegram-Chat) 

28.09. JuFo-Treffen 18 Uhr 

Feedback-Runde 

Daumen-Feedback abgelehnt. Die klassische Feedback-Runde startet. 

Fine beendet das Treffen und lädt zur Pasta-Party ein. 


